

LE HANDISPORT À L'ÉCOLE

ÉCOLES PRIMAIRES, COLLÈGES, LYCÉES ET UNIVERSITÉS



L'ASSOCIATION D'INTÉRÊT GÉNÉRAL

Créée en 1999, Premiers de Cordée est une association qui propose régulièrement et **GRATUITEMENT** du sport adapté pour les enfants des hôpitaux.

La pratique du handisport est un rendez-vous qui vise à sensibiliser le jeune public au handicap. Une pratique accessible à tous, où personnes valides ou en situation de handicap se rencontrent autour des pratiques handisport.

Premiers de Cordée intervient dans des établissements scolaires (écoles primaires, collèges, lycées), centres de loisirs et universités en proposant aux élèves ou étudiants de se mettre dans la peau d'une personne en situation de handicap. La pratique de disciplines Paralympiques aux côtés d'éducateurs sportifs qualifiés ou sportifs de haut-niveau, permet d'aborder le sujet de manière ludique.



OBJECTIFS

- Se mettre à la place d'une personne en situation de handicap pour mieux l'appréhender
- Faire évoluer le regard des jeunes sur le handicap
- Lutter contre les idées reçues

EXPERTISE

- Encadrement par un éducateur sportif diplômé
- Echange /débat avec un sportif ayant participé aux Jeux Paralympiques
- Matériel adapté

LES DISCIPLINES PROPOSÉES

- Basket-fauteuil
- Football déficient visuel
- Athlétisme non voyant
- Parcours de motricité

LES PLUS

- Une offre clé en main
- Une intervention de deux heures
- 15 ans d'expertise dans le champ du handicap
- Un achat responsable en faveur des enfants hospitalisés



“La pratique du handisport et les échanges avec un handisportif sur la réalité de son quotidien permettent une approche concrète et ludique du handicap.”

Cédric Michel,
professeur en technologie, Montfermeil

EN PRATIQUE

- Tout public • Aucun prérequis nécessaire • Ateliers en simultané possibles • Des formules à partir de 315 €

